

Mes del Cáncer de Mama

El mes de octubre ha sido designado por la Organización Mundial de la Salud como el mes del Cáncer de Mama.

Este tipo de Cáncer es el más frecuente entre las mujeres, con tendencia a la alza por el aumento en la esperanza de vida, la urbanización y cambios en los modos de vida.

La detección temprana es la acción más efectiva para mejorar el pronóstico y la supervivencia a este padecimiento.

Para ello es necesario aprender a realizarse la autoexploración y al menos una vez al año realizarse una mamografía.

Existen en el mercado de Seguros y Fianzas de nuestro país, diferentes alternativas para protegerse contra esta enfermedad, los Asesores de AMASFAC están preparados para orientarte y elijas la que mejor se adapte a tus necesidades.

Estamos promoviendo actividades especiales para difundir acciones de prevención que contribuyan a reducir los casos graves y también convenios de colaboración para acceder a revisiones en mejores condiciones de costo y servicio.

En el mes del Cáncer de Mama, AMASFAC se une a los esfuerzos para generar una mayor conciencia de este flagelo, nos solidarizamos y promovemos acciones que ayuden a su detección y atención temprana.

Cordialmente,

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional AMASFAC



A M A S F A C
A S E S O R E S

Creamos Valor